
や
ま
が
た
木
育
プ
ロ
グ
ラ
ム
体
験
会

11

月
30

日
（
土
）
、

旧
長
井
小
学
校
第
一
校
舎

で
や
ま
が
た
木
育
プ
ロ
グ

ラ
ム
体
験
会
「
ス
ギ
の
ス

ト
ラ
ッ
プ
づ
く
り
」
を
行

い
ま
し
た
。
や
ま
が
た
木

育
人
材
養
成
講
座
ス
キ
ル

ア
ッ
プ
修
了
者
か
ら
は
、

明
日
美
幸
さ
ん
、
村
田

耶
々
さ
ん
、
鈴
木
美
穂
さ

ん
、
髙
橋
司
さ
ん
の
４
名

よ
り
講
師
と
し
て
参
加
し

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。

今
回
は
ス
ク
リ
ー
ン
に

写
し
た
映
像
に
合
わ
せ
て
、

ス
ギ
の
ク
イ
ズ
や
木
材
の

重
さ
比
べ
を
し
た
り
、
実

物
の
ス
ギ
の
丸
太
や
葉
に

触
れ
た
り
し
な
が
ら
、
ス

ギ
の
特
徴
等
と
「
や
ま
が

た
木
育
」
の
目
的
に
つ
い

て
講
師
か
ら
お
話
を
し
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。

ス
ト
ラ
ッ
プ
作
り
で
は
、

初
め
に
材
料
選
び
で
ス
ギ

【参加した方の感想】
・スギの木について、詳しく知
ることができたので良かった。

・やすりがけは思ったより力が
いるので大変だったけど、楽
しかった。

・手厚い指導をしていただい
た。

の
木
片
と
好
き
な
色
の
紐

・
ビ
ー
ズ
を
選
ん
で
も
ら

い
、
次
に
や
す
り
の
か
け

方
・
作
り
方
の
説
明
を
行

い
ま
し
た
。
作
業
中
は
講

師
か
ら
ア
ド
バ
イ
ス
を
も

ら
っ
た
り
、
会
話
を
楽
し

み
な
が
ら
作
成
し
て
い
ま

し
た
。

最
後
に
、
ア
マ
ニ
油
を

塗
り
、
紐
を
通
し
、
ビ
ー

ズ
を
付
け
世
界
に
一
つ
の

ス
ト
ラ
ッ
プ
が
で
き
上
が

り
、
と
て
も
喜
ん
で
い
た

だ
け
た
よ
う
で
し
た
。

会
場
内
に
は
、
木
製
屋

台
や
置
賜
地
域
の
森
づ
く

り
団
体
・
長
井
市
・
や
ま

が
た
緑
環
境
税
の
パ
ネ
ル

を
展
示
し
ま
し
た
。
木
製

屋
台
で
は
木
琴
を
鳴
ら
し

た
り
触
っ
た
り
し
な
が
ら

い
ろ
い
ろ
な
種
類
の
木
材

と
音
色
に
触
れ
て
い
た
だ

き
ま
し
た
。

【スタッフの振り返り】
・参加数は少なかったが、「やまが
た木育」の目的を伝える事ができ、
近距離で指導する事ができて良か
った。

・参加してくれた方が楽しそうにさ
れていたので良かった。

・施設利用の方に体験会開催を周知
しにくい場所だった。

㏌
旧
長
井
小
学
校

第
一
校
舎

作成日
2024年1２月５日
やまがた森林と緑
の推進機構
緑化推進課

今回は、天候が悪
く寒さもあったせい
か、参加者が少な
かったのですが、参
加していただいた方
にはとても喜んでい
ただけたので良かっ
たです。体験を通し
て1人でも多く、森
林・自然に関わる
きっかけになれば幸
いです。
（担当S）

５名の方に参加いただきました


